

春の学校 趣旨説明

2017年5月18日

世話人一同

中村，花垣，丸山（KEK），横山（東大），
戸本（名大），山崎（神戸）

春の学校へようこそ

- 会の趣旨

この学校の趣旨は、日々専門化する高エネルギー物理の研究にあって、各分野間の横のつながりを密にすることです。

そのため、トピカルな話題について、修士学生から理解できるレベルの平易な講義・講演を設け、気軽に日頃の疑問を議論できるようにします。

また、若手の口頭・ポスター発表を通して、同世代の研究を知り、交流を深め、将来の研究に役立つようにします。

会の趣旨は、交流で（１）互いを（２）分野を知ること
皆さんの研究者としての将来が
空間的にも時間的にも、少しでも見えるとうれしい

時間軸

時間的な将来を，少し見てみましょう

春の学校で賞を取った，OG/OB の講演があります

- 2012年 神田聡太郎さん
- 2014年 山口大貴さん

M2以上の方の参加が，少し増えました

花垣賞

- 優秀な講演
- 優秀なポスター
- **積極的な参加**
 - 素朴な質問・議論， 超大歓迎
- 金一封
- 例年 3-4 名のことが多い

ポスターセッションと懇親会

- ポスターセッション1日目：懇親会とジョイント
 - 夕食（レストラン＝2階ロビー上）のあと、「多目的室」で
 - 簡単な飲み物とおつまみがあります
 - 「2次会」研修室で、ある時間に消灯
- ポスターセッション2日目：
 - この部屋（研修室）で
 - 買い出しした飲み物、食べ物とともに
- 両日とも「1分紹介」あり

この学校は

- 高エネルギー加速器研究機構による加速器科学総合支援事業（大学等連携支援事業）「加速器科学人材育成のための教育連携西日本ハブの構築」の一環として、この事業より補助を得て実施しています
- ということで、KEK も応援してくれています